Louvre Abu Dhabi Young Adults Membership Terms and Conditions

Definitions and interpretation:
In these Terms:
Card means Membership card.
Day Pass means a full day access to the Membership.
Member means the Membership account owner.
Membership means membership to the Young Adults of the Museum and is subject to the payment of the Membership Fee.
Membership Fee means AED 120 (inclusive of VAT)
Membership Period means the Member’s 12 months period of Membership commencing from the Membership commencement date.
Museum means the Louvre Abu Dhabi museum.
Terms means these terms and conditions of Membership.


These Terms apply:
Access:
· The Member will receive one printed Card that will:
(i) permit him/her unlimited visitor access to the Museum; and
(ii) include 12 free full day visitor access to the Museum for his/her guest(s), provided that the Member is present on the day of visit,
during the Membership Period.
· The Card must be shown on entry to the Museum.
· Only individuals between the age of 18 – 25 on the commencement date of the Membership Period, and/or holders of a valid student ID from a university or college are eligible for a Membership.
· Additional identification to confirm proof of age and Membership may be required by the Museum.
· The Card is non-refundable and non-transferrable.
· Lost Card can be replaced for a fee of AED 20 (VAT included).
· Access to the Museum may be refused if the Member does not have his/her Card or provide the Museum with adequate evidence to confirm proof of his/her identity and Membership.
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· Any published benefits may be changed, access to such benefits are not guaranteed and are subject to the Museum’s availability and any additional terms and conditions which may apply.
· The Museum reserves the right to cancel a Member’s Membership if the Member does not comply with the Museum’s visiting rules*.
· The Museum reserves the right to review Membership fees and change them from time to time. Should there be any changes in the fees, Members will only be charged at the new rate upon Membership renewal.
· The Member must comply with all Museum rules and regulations, including, but not limited to health, safety and security rules.

Applicable Law
These Terms are governed by and will be construed in accordance with the laws of the Emirate of Abu Dhabi, and the Federal Laws of the United Arab Emirates as those laws are applied in the Emirate of Abu Dhabi.
*Museum Terms & Conditions apply.



شروط عضوية الشباب من اﻟﻠﻮﻓﺮ أﺑﻮظﺒﻲ وأﺣﻜﺎﻣﮭﺎ



ﺗﻌﺮﻳﻒ ﺑﺎﻟﻤﺼﻄﻠﺤﺎت:



اﻟﺒﻄﺎﻗﺔ: ﺑﻄﺎﻗﺔ اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ.

ﺗﺬﻛﺮة دﺧﻮل ﻳﻮﻣﯿﺔ: ﺗﺬﻛﺮة ﺗﺘﯿﺢ ﻣﺰاﻳﺎ اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ ﻟﯿﻮم ﻛﺎﻣﻞ.

ﻋﻀﻮ اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ: ﺻﺎﺣﺐ ﺣﺴﺎب اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ.

اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ: ﻋﻀﻮﻳﺔ ﺑﻄﺎﻗﺔ اﻟﺸﺒﺎب ﻟﻠﻤﺘﺤﻒ وﺗﺨﻀﻊ ﻟﺮﺳﻮم اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ.
رﺳﻮم اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ: 120 درھﻤﺎً )اﻟﺴﻌﺮ ﻳﺸﻤﻞ ﺿﺮﻳﺒﺔ اﻟﻘﯿﻤﺔ اﻟﻤﻀﺎﻓﺔ(
ﻣﺪة اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ: ﻣﺪة ﺻﻼﺣﯿﺔ اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ اﻟﺘﻲ ﺗﻤﺘﺪ ﻋﻠﻰ 12 ﺷﮭﺮاً ﻣﻦ ﺗﺎرﻳﺦ اﻻﻧﻀﻤﺎم إﻟﻰ اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ.

اﻟﻤﺘﺤﻒ: ﻣﺘﺤﻒ اﻟﻠﻮﻓﺮ أﺑﻮظﺒﻲ

اﻟﺸﺮوط: ھﺬه اﻟﺸﺮوط واﻷﺣﻜﺎم اﻟﺨﺎﺻﺔ ﺑﻌﻀﻮﻳﺔ اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ.



ﺗُﻄﺒﻖ ھﺬه اﻟﺸﺮوط:

اﻟﺪﺧﻮل إﻟﻰ اﻟﻤﺘﺤﻒ:

•   ﻳﺤﺼﻞ ﻋﻀﻮ اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ ﻋﻠﻰ ﺑﻄﺎﻗﺔ واﺣﺪة ﺗﺨﻮّﻟﻪ:
)أ( اﻟﺪﺧﻮل إﻟﻰ اﻟﻤﺘﺤﻒ ﺑﻌﺪد ﻏﯿﺮ ﻣﺤﺪود ﻣﻦ اﻟﺰﻳﺎرات
)ب(اﻟﺤﺼﻮل ﻋﻠﻰ 12 ﺗﺬﻛﺮة ﻣﺠﺎﻧﯿﺔ ﻟﻀﯿﻮﻓﻪ ﻟﻘﻀﺎء ﻳﻮم ﻛﺎﻣﻞ ﻓﻲ اﻟﻤﺘﺤﻒ، ﺷﺮط ﺣﻀﻮره ﻋﻠﻰ
اﻟﻤﺘﺤﻒ ﻣﻌﮭﻢ
طﻮال ﻣﺪة ﻋﻀﻮﻳﺘﻪ.
•   ﻳﺠﺐ إﺑﺮاز ھﺬه اﻟﺒﻄﺎﻗﺔ ﻋﻨﺪ ﻣﺪﺧﻞ اﻟﻤﺘﺤﻒ.
•   اﻟﻤﺆھﻠﻮن ﻟﻠﻌﻀﻮﻳﺔ ھﻢ ﻓﻘﻂ اﻷﻓﺮاد اﻟﺬﻳﻦ ﺗﺘﺮاوح أﻋﻤﺎرھﻢ ﻣﺎ ﺑﯿﻦ 18 و 25 ﻋﺎﻣﺎً ﻓﻲ ﺗﺎرﻳﺦ ﺑﺪء ﻓﺘﺮة
اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ، و/ أو ﺣﺎﻣﻠﻮ ﺑﻄﺎﻗﺔ طﺎﻟﺐ ﺳﺎرﻳﺔ اﻟﻤﻔﻌﻮل ﻣﻦ ﺟﺎﻣﻌﺔ أو ﻛﻠﯿﺔ.
•   ﻗﺪ ﻳﻄﻠﺐ اﻟﻤﺘﺤﻒ ﻣﻦ ﻋﻀﻮ أﺻﺪﻗﺎء اﻟﻔﻦ ﺗﻘﺪﻳﻢ وﺛﺎﺋﻖ ﺗﻌﺮﻳﻔﯿﺔ أﺧﺮى ﻟﺘﺄﻛﯿﺪ ﻋﻤﺮه وﻋﻀﻮﻳﺘﻪ ﻓﻲ
اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ.

•   اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ ﻏﯿﺮ ﻗﺎﺑﻠﺔ ﻟﻺرﺟﺎع أو ﻟﻠﻨﻘﻞ ﻟﺸﺨﺺ آﺧﺮ.
•   ﻳﻤﻜﻦ اﺳﺘﺒﺪال اﻟﺒﻄﺎﻗﺔ اﻟﻀﺎﺋﻌﺔ ﻣﻘﺎﺑﻞ 20 درھﻤﺎً )اﻟﺴﻌﺮ ﻳﺸﻤﻞ ﺿﺮﻳﺒﺔ اﻟﻘﯿﻤﺔ اﻟﻤﻀﺎﻓﺔ.(
•   ﻗﺪ ﻻ ﻳﺴﻤﺢ ﻟﻌﻀﻮ اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ ﺑﺪﺧﻮل اﻟﻤﺘﺤﻒ ﻓﻲ ﺣﺎل ﻟﻢ ﻳﺒﺮز ﺑﻄﺎﻗﺔ ﻋﻀﻮﻳﺘﻪ أو وﺛﺎﺋﻖ ﺗﺆﻛﺪ ھﻮﻳﺘﻪ.
•    ﻳﻤﻜﻦ أن ﺗﺨﻀﻊ ﻣﺰاﻳﺎ اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ ﻟﻠﺘﻐﯿﯿﺮ، ﺑﺎﻟﺘﺎﻟﻲ ﻓﺈن اﻟﺘﻤﺘﻊ ﺑﮭﺬه اﻟﻤﺰاﻳﺎ ﻗﺪ ﻳﻜﻮن ﻣﺮھﻮﻧﺎً ﺑﺘﻮﻓﺮ
اﻷﻣﺎﻛﻦ، وﻳﺨﻀﻊ ﻟﺸﺮوط اﻟﻤﺘﺤﻒ وأﺣﻜﺎﻣﻪ.
•   ﻳﺤﺘﻔﻆ اﻟﻤﺘﺤﻒ ﺑﺤﻖ ﺳﺤﺐ اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ أو ﺗﻌﻠﯿﻘﮭﺎ ﻣﻦ أي ﺷﺨﺺ ﻻ ﻳﻠﺘﺰم ﺑﻘﻮاﻋﺪ زﻳﺎرة اﻟﻤﺘﺤﻒ.*
•   ﻳﺤﺘﻔﻆ اﻟﻤﺘﺤﻒ ﺑﺤﻖ إﻋﺎدة دراﺳﺔ ﺗﻜﺎﻟﯿﻒ اﻟﻌﻀﻮﻳﺔ وﺗﻐﯿﯿﺮھﺎ ﻣﻦ وﻗﺖ ﻵﺧﺮ. ﻓﻲ ﺣﺎل طﺮأ أي ﺗﻐﯿﯿﺮ
ﻋﻠﻰ ھﺬه اﻟﺘﻜﺎﻟﯿﻒ، ﻻ ﻳﺘﺤﻤﻞ اﻟﻌﻀﻮ اﻟﺘﻜﺎﻟﯿﻒ اﻟﺠﺪﻳﺪة ﺳﻮى ﻋﻨﺪ ﺗﺠﺪﻳﺪ ﻋﻀﻮﻳﺘﻪ.
•   ﻋﻠﻰ ﻋﻀﻮ اﻟﺒﺮﻧﺎﻣﺞ اﻻﻟﺘﺰام ﺑﻘﻮاﻋﺪ اﻟﻤﺘﺤﻒ ﻣﺜﻞ ﻗﻮاﻋﺪ اﻟﺼﺤﺔ واﻟﺴﻼﻣﺔ واﻷﻣﻦ ﻋﻠﻰ ﺳﺒﯿﻞ اﻟﻤﺜﺎل
ﻻ اﻟﺤﺼﺮ.


اﻟﻘﺎﻧﻮن واﺟﺐ اﻟﺘﻄﺒﯿﻖ

ﺗﺨﻀﻊ ھﺬه اﻟﺸﺮوط واﻷﺣﻜﺎم ﻟﻘﻮاﻧﯿﻦ إﻣﺎرة أﺑﻮظﺒﻲ، وﺗﻔﺴﺮ ﺑﻨﺎءً ﻋﻠﯿﮭﺎ، وﻟﻠﻘﻮاﻧﯿﻦ اﻻﺗﺤﺎدﻳﺔ ﻟﺪوﻟﺔ اﻹﻣﺎرات
اﻟﻌﺮﺑﯿﺔ اﻟﻤﺘﺤﺪة ﺑﻤﺎ أﻧﮭﺎ ﺗُﻄﺒّﻖ ﻓﻲ إﻣﺎرة أﺑﻮظﺒﻲ.
* ﺗُﻄﺒّﻖ ﺷﺮوط اﻟﻤﺘﺤﻒ وأﺣﻜﺎﻣﻪ.





L'abonnement pour les jeunes adultes du Louvre Abu Dhabi : termes et conditions

Définitions et interprétation :
En ces termes :
La carte signifie la carte de membre.
Le billet à la journée signifie l’accès complet, pour une journée, aux avantages liés à l'abonnement
Le membre signifie le/la titulaire de l'abonnement.
L'abonnement signifie l'abonnement du musée destiné aux jeunes adultes. Il implique le paiement de frais d'abonnement.
Les frais d'abonnement signifient un montant de AED 120 (TVA incluse)
La période d’abonnement signifie les 12 mois d’abonnement du membre, qui débutent à la date initiale d’abonnement.
Le musée signifie le musée du Louvre Abu Dhabi.
Les termes signifient les termes et conditions relatifs à l’adhésion.


Ces termes sont d’application :
L’accès:
· Le membre recevra une carte imprimée :
(i) Lui donnant un accès illimité au musée pour toute la durée de son abonnement.
(ii) Incluant 12 entrées gratuites pour son ou ses invité(s), à utiliser pendant la durée de son abonnement - à noter que le membre doit être présent le jour de la visite de son/ ses invités.
Cette carte doit être présentée à l’entrée du musée.

· Seuls les jeunes qui ont entre 18 et 25 ans à la date de début de l'abonnement et/ou les titulaires d'une carte d'étudiant valable, issue d'un collège ou d'une université, peuvent obtenir l'abonnement jeunes.

· Une preuve d’identification supplémentaire pour confirmer l'âge et la possession de l'abonnement peut être exigée par le musée.
· La carte est non-remboursable et non transférable.
· Les cartes perdues peuvent être remplacées contre un montant de AED 20 (TVA incluse).
· L’accès au musée peut être refusé si le membre n’est pas en possession de sa carte ou ne fournit pas au musée des preuves suffisantes confirmant son identité et son adhésion.
· Les avantages publiés peuvent être modifiés et leur accès n’est pas garanti. Ils dépendent de la disponibilité du musée, et de tous termes et conditions supplémentaires qui pourraient être d’application.
· Le musée se réserve le droit d’annuler l’adhésion d’un membre si le membre ne respecte pas le règlement de visite du musée *.
· Le musée se réserve le droit de revoir les frais d’adhésion et de les amender de temps en temps. Si un changement dans les frais d’adhésion devait advenir, les membres devraient seulement s’acquitter du nouveau tarif au moment du renouvellement de l’adhésion.
· Les membres doivent respecter toutes les règles et réglementations, y compris, mais pas seulement, celles relatives à la santé, la protection et la sécurité.


Loi en vigueur

Ces termes sont régis par et seront interprétés conformément aux lois de l’Émirat d’Abu Dhabi, et aux lois fédérales des Émirats arabes unis telles qu’elles s’appliquent dans l’Émirat d’Abu Dhabi.
*Les termes et conditions du musée sont d’application.
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